

**De López, su palacio, su bandera, su país**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-3-2023 6:16:57

“Todo es suyo hasta el desliz . . .”

Poco a poco, muy despacio,  
ya se adjudicó el Palacio  
Nacional, joya que es nuestra,  
de una manera siniestra.

En Andrés la transa impera,  
también robó la bandera,  
sí, nuestro lábaro patrio  
ese que ondea en el atrio.

Del corazón tan lozano  
de aquel que es buen mexicano,  
mas, López suya la hizo  
no más porque así lo quiso.

En su apropiada nación  
no cabe la oposición,  
todos somos mexicanos  
pero no todos contamos.

En la pasada reunión,  
en la gran concentración  
para al INE defender,  
queriéndonos ofender.

No la izó por envidioso  
con vil celo haciendo el “oso”  
en el zócalo, en su plancha,  
él lució odio y revancha.

Harto su maldad enseña,  
no desplegó tal enseña  
en la marcha feminista,  
Amlo es antifeminista.

Con rencores, malos modos  
no “gobierna” para todos,  
así, aunque esto apesta  
su bandera no nos presta.

A compartirla se rehúsa,

solo en sus actos la usa  
en "informes" pa' sus chairros,  
sus "clientelas", sus becarios.

Solo goza el privilegio  
y comete sacrilegio,  
viola la ley, discrimina,  
de una manera genuina.

Sin tapujo, en el desliz,  
ya quiere todo el país  
e implantar su dictadura  
el tirano de alma impura.

Con su fascismo de lodo  
ya se apoderó de todo,  
de México, por supuesto,  
de todo lo que era nuestro.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 18 de marzo del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)